

5月の園だより

令和2年5月7日
女塚保育園園長 片野 太郎
<http://www.onnazuka.com/>

新型コロナウイルスの感染拡大により、世界中が大変なことになっています。日本では緊急事態宣言が発令され、保育園でも各区市町村で休園や自粛要請が出されました。当園では30%~40%の出席率となっており、自粛にご協力頂いております。ご協力ありがとうございます。医療に携わる方々は感染者が増える中で本当に大変な状況になっています。保護者の中には医療関係者も多く、過酷な環境の中で日々ご尽力頂いております。感謝申し上げたいと思います。毎日のニュースの中で、保育所関係からも感染者が出たというニュースを聞くたびに、私達職員は不安な気持ちになりますが、より一層気を引き締め、福祉の精神で私達が出来ることを精一杯していきたいと思っております。

このような状況を迎えると、日々の当たり前前の普通の日がどれだけ幸せなのか実感させられます。日頃、「人との関わりを大切にしてください」と伝えていますが、人と関わらないようにしなければいけない現状は、あまり長く続くと子ども達の人と関わる力の発達も心配されます。

子どもの将来の不安、経済的な事情等、非常に不安な状況ではありますが、子ども達と長い時間一緒にいられる時間が増えたと前向きにとらえ、この機会に子ども達との関わりを楽しんで頂けたらと思います。

4月、5月に予定しておりました各行事は軒並み中止となり、今後の行事についても不透明な状況となっております。行事等の変更はお休みの方も含めて、随時連絡をしていきます。一刻も早く新型コロナウイルスの感染が収束に向かうことを願っております。

親子遠足中止のお知らせ

5月22日に予定していました親子遠足は、このような状況の中ですので中止とさせていただきます。時期をみての実施か、別の形での開催か、現在は決まっておりませんが保護者同士が顔をあわせる機会が持てるよう考えて行きます。決まり次第ご連絡致します。

5月の行事予定

8日(金) 避難訓練	26日(火) 避難訓練
14日(木) 誕生日会 ※	28日(木) 小運動会 ※
20日(水) 身体測定 童謡指導 ※	
体操指導 ※	
15日、29日(金)	



※印の行事については、中止または延期になることが予想されます。今後、通常どおりに子ども達が登園出来るようになり、行事を実施する場合はお休みの方にはご連絡します。また例年この時期に行っている蟻虫検査は、子ども達が揃う迄延期します。

毎日必ず健康観察を！体調の変化を見逃さずに

毎朝子どもの体温を検温、様子を観察し、少しでも調子が悪そうであれば、お休み下さい。病気で休みする場合は、8時30分~9時15分までに園に電話をしてお子様の状態をお知らせ下さい。園で具合が悪くなったり、感染症の疑いがある場合は連絡をします。至急お迎えをお願いします。

このような時期ですので、子どもの具合が悪くなった場合はもとより、保護者や周りの方の体調変化等、気になることは全てお知らせ下さい。また職場など、家庭を取り巻く環境の中で、新型コロナウイルス感染者が出た場合も状況を詳しくお知らせ下さい。

また登降園の際は引き続き、マスクの着用及び消毒液の利用にご協力をお願いします。

新型コロナウイルスに負けず、明日を信じましょう！！

今回の新型コロナウイルスの影響で親子遠足も中止になりました。新学期最初の入園式もなくなり、新入園児歓迎の行事もなくなりました。その上登園自粛でお休みの子どもも多く在園児、新入園児との触れ合いの場も少ないまま、日にちが過ぎていきます。

このような状況が収まりましたら、どこかで皆様との顔合せ、触れ合いの場を計画出来たら良いかと思っております。

延長保育につきましては、本来は前月25日までに申込及び解除の申請となりますが、5月途中での申込になってもお受けします。様々なご事情につきましては個々に対応しますので、ご不明なことがありましたらご相談下さい。引き続き、お仕事のご都合のつく方は登園自粛にご協力下さい。

こんけつのはな

めだかの学校

作詞：茶木 滋 作曲：中田喜直

- めだかのがっこうは かわのなか
そっとのそいて みてごらん そっとのそいて みてごらん
みんなで おゆうぎ しているよ
- めだかのがっこうの めだかたち
だれがせいとか せんせいとか だれがせいとか せんせいとか
みんなで げんきに あそんでる
- めだかのがっこうは うれしそう
みずにながれて つーいつい みずにながれて つーいつい
みんなが そろって つーいつい

